

Bremen, 28.01.2016

<u>Beschluss</u>

des Beirates Woltmershausen (Fachausschusses Bau, Häfen, Verkehr, Wirtschaft)

vom 25.01.2016

"Ansiedlung eines Drogeriemarktes in Woltmershausen"

Der Beirat Woltmershausen fordert die Wirtschaftsförderung Bremen auf, sich für die Ansiedlung eines Drogeriemarktes in Woltmershausen einzusetzen.

Begründung:

Nach dem Konkurs der Drogeriemarke Schlecker gibt es keinen Drogeriemarkt mehr in Woltmershausen. Die geplante Ansiedlung eines neuen Marktes in einem Neubau auf dem Gelände des ehemaligen ALDI-Marktes hat sich zerschlagen. In dem Altbau befindet sich inzwischen ein Getränkemarkt.

Die Bevölkerung des Stadtteils deckt ihren Drogeriebedarf mittlerweile in der benachbarten Neustadt. Dabei werden dann gleichzeitig auch die Dinge des täglichen Bedarfs in der Neustadt erledigt. Dies führt zu einem erheblichen Kaufkraftverlust in den Woltmershauser Geschäften. Dies ist nicht hinnehmbar. Ein weiteres Aussterben von Woltmershauser Geschäften ist dadurch vorprogrammiert.

(Einstimmige Zustimmung)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
Ortsamtsleiterin